



陽子の道政だより

79

2020年 新緑号

発行 平出陽子後援会

連絡先／函館市中島町2-8
北教組函館支部内
(☎ 33-5080)

▲ 経営状況調査（函館朝市）



第一回定例会

新型コロナウイルス感染症
対策議論白熱！

—これまでの道政課題議論かすむ—

北海道議会議員 平出陽子

皆様も『新型コロナウイルス感染症』の恐怖で戦々恐々とした日々をお過ごしのことと存じます。①特効薬が未開発②感染経路が不明が要因となり世界大流行になつて日本でも政府が「緊急

支援をどのくらいの規模で実施できるかが、鍵になります。

私が九年間、定点調査している函館朝市もあの東日本大震災の時より、経営は深刻な状況です。中小零細の皆様はいつまでこの状態が続くのか、この先商売を続けることができるのか、三月より四月調査の方が状況は深

事態宣言」を発出し、ウイルスの封じ込め作戦をしていますが、これは国民の生活・行動を制限することと表裏一体ですから、代償も大きくなります。

国民の生活支援・経営

▲ 予算特別委員会質問
(道教委へ)

刻です。朝市だけでなく、また立憲民主党としても国や函館市に対し支援策の要請行動をしていました。この状況が続くのか、この先商売を続けることができるのか、三月より四月調査の方が状況は深

刻です。朝市だけでなく、この状況が続くのか、この先商売を続けることができるのか、三月より四月調査の方が状況は深

新型コロナウイルス感

染症対策議論の陰で「総合政策部のキタデミー賞不適切な事務処理」「総合政策部のJR問題」「経済部の幌延深地層研究計画」「建設部の不適切な事務処理」等は予算特別委員会でも知事総括議論しましたが未消化な議論に終わりました。更に「道議会喫煙所設置問題」も第二回定例会議論に持ち

第1回定例会で採択された決議および意見書

- ◎ウポポイ開設を契機とする共生社会の実現に関する決議
- ◎新型コロナウイルス感染症対策の充実を求める意見書
- ◎中高年のひきこもりに対する実効性ある支援と対策を求める意見書
- ◎地球温暖化対策の推進を求める意見書

全道一斉臨時休校実施

道教委の要請に応じ、

第一波 2月27日から3学期終業式まで
第二波 4月20日から5月6日まで

II 鈴木知事は法的根拠がない中道内の小・中・支援学校に一斉休校を要請しました。(第一波)

△平出▽そうです。道内の児童や学校関係者に新型コロナウイルス罹患者が出たというので、お願いの意味の要請をしました。

△道教委は、どの程度の学校が休校要請に応じると予想したのでしょうか。

△平出▽私の質問には「一定の理解と協力は得られるものと考えていた」と答弁しています。結果、九七・八%の学校が翌日からの休校に応じています。

II 期待通りの数の学校が休校要請に応じたのに、道教委の学校に対する配慮が足りませんね。

△平出▽そうなのです。それで私は怒っているのです。

△道教委は、どの程度の学校が休校要請に応じると予想したのでしょうか。

△平出▽北海道は一週間ぐらいいつも横並びになつたことから、お願いの意味の要請をしました。それが影響もありましたか。

卒業式の形態のことです。



2020年から小学校で新学習指導要領開始 「主体的・対話的深い学び」のためにには 教師も「主体的・対話的な授業実践」を

II 今年から年を追つて小・中学校の学習内容に対する文科省の考え方方が変わりますね。

△平出▽今年から小学校の学習に英語や道徳が教科として入り学習内容の基本になる考え方も大きくが変わります。十年ごとに文部科学省が学識経験者の意見を見て改訂するのですが、時の為政者の都合の良いように変えられる恐れは充分あります。

△平出▽試行実践授業によると指導方法のワンパターン化がある地域だけでなく道内全域に蔓延しているようです。例えば主的な思考補助カード使用なら、一教科のみならず全教科に

△平出▽残念ながら事実です。△平出▽多くの地教委に振興局を通して、教育的配慮がなく残念です。△北道に遅れて安倍首相も全國の学校を一斉休校にしましたが、影響はありませんでした。

『知識詰め込み主義教育』か

発出文書には「原則卒業生と教師の参列」とありますが、小規模学校では『三密』にならない程度に在校生或いは卒業生の保護者も参列させようとしたところ、なぜ原則通り挙行できなのかも何度も言つてきましたそうです。副知事からの電話までつたと聞くと、国と同じく道でも為政者に対する「忖度」が働いているようで恐ろしくなります。

△保護者の皆さんの一一番の心配は旧学年の学習内容でしょうね。
△平出▽三月の学習内容は、学年も限度があります。まずは旧学年の積み残し学習・新学年の学習内容精査が必要になります。児童生徒のストレス蓄積に任せられていますので、道教委も考慮しなければなりません。

△保護者の皆さんの一番の心配は旧学年の学習内容でしょうね。

△平出▽三月の学習内容は、学年も限度があります。まずは旧学年の積み残し学習・新学年の学習内容精査が必要になります。

△平出▽三月の学習内容は、学年も限度があります。まずは旧学年の積み残し学習・新学年の学習内容精査が必要になります。

△平出▽三月の学習内容は、学年も限度があります。まずは旧学年の積み残し学習・新学年の学習内容精査が必要になります。

△平出▽三月の学習内容は、学年も限度があります。まずは旧学年の積み残し学習・新学年の学習内容精査が必要になります。

△平出▽ますます授業の遅れが問題視されます。文科大臣も「児童生徒の学習を保障していくことが重要」といつていますので、授業時間の確保が叫ばれるでしょう。

△しかし、教師の授業の工夫にも限度があります。まずは旧学年の積み残し学習・新学年の学習内容精査が必要になります。児童生徒のストレス蓄積に任せられていますので、道教委も考慮しなければなりません。

△しかし、教師の授業の工夫にも限度があります。まずは旧学年の積み残し学習・新学年の学習内容精査が必要になります。児童生徒のストレス蓄積に任せられていますので、道教委も考慮しなければなりません。

△平出▽ますます授業の遅れが問題視されます。文科大臣も「児童生徒の学習を保障していくことが重要」といつていますので、授業時間の確保が叫ばれるでしょう。

△平出▽ますます授業の遅れが問題視されます。文科大臣も「児童生徒の学習を保障していくことが重要」といつていますので、授業時間の確保が叫ばれるでしょう。



▲ 札幌しょうがい者支援団体と
(道議会議場にて)



▲ トンムの会新年会

で見る 陽子の 道政日記

党女性自治体議員ネットワーク 会議準備会（東京）



特別委員会道内調査



▲ 函館市国際水産・海洋総合
研究センター（函館市）



▲ あわび稚貝養殖センター（福島町）

私鉄総連函館ハハメロ
2020年団結旗開き

PRU
私鉄
函館バス支部

▲ 私鉄総連函館バス支部旗開き

新型コロナウイルス対策



▲ 鉢呂参議と意見交換会



▲ 函館市へ要請行動



▲ 道教委へ要請行動

函館市民会館内覧会



▲ 寄贈した待合ソファーにて



▲ 使用中表示札付きトイレ

新型コロナウイルス感染症の猛威は止まらず、いつどこで感染するかもしれない、この先本当に暮らしていくのか、未知のウイルスとの戦いに先が見えない中、不安と心配があります。感染拡大を防ぎ、尊い命を守るために不要不急の外出自粛や予防対策をお願いすることは確かに大切です。しかしそれと同時に経済、物資、心理面、様々な支援策を講じることが現状不足しています。道民の命と暮らしを守るべく、切実な声と願いを道政に届け、対策とその早期実現に向けて行動していきます。

あとがき

恒例の当ビアパーティー8月開催の判断は6月を目前に決定致します。今年は新型コロナウイルス対策で雨天の場合は「三密」を防ぐためにも室内での開催も中止と致します。

しかし収束の如何によりますが、晴天ならば開催できるかもしれません。決定までもうしばらくお待ちくださいますよう、お願ひ致します。

陽子の納涼ビアパーティー



<https://www.facebook.com/himawari.hirade>

